
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE PROMOVER ENTENDIMENTOS COM A 
PARÓQUIA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA VISANDO A 
COMUNICAÇÃO DE FALECIMENTOS NO COMPLEXO 
PRUDENCIANA 
 

Fomos procurados por vários munícipes que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal visando a 
possibilidade da Administração Municipal promover entendimento com a 
direção da Paróquia Nossa Senhora de Fátima para que volte a 
comunicação de falecimentos do Complexo Prudenciana. 

 

Destacam os interessados que este procedimento 
era adotado antigamente pela Paróquia, tocando o sino e anunciando o 
falecimento do morador do Bairro, deixando a população informada. 

 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência,  preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal da Assistência Social, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade da Administração 

Municipal promover entendimentos com a 
direção da Paróquia Nossa Senhora de Fátima 
para que volte a comunicação dos 
falecimentos de moradores do Complexo 
Prudenciana? 
 

b)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 08 de setembro de 
2014. 

 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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